



Die wendige Suchoi 27 aus Rußland kann sogar eine „Cobra“-Figur fliegen. Andere Maschinen würden dabei abstürzen.

# Nicht alles, was Flügel hat, fliegt

Flugzeuge zum Anfassen bei der Flugschau in Graz

Zur letzten Flugschau in Graz kamen rund 250.000 Leute. Am nächsten Wochenende (28. bis 30. August) rechnen die Veranstalter mit ebensovielen Besuchern.

Wer ein Herz für die Fliegerei hat, wird sich die dreitägige Flugschau am Flughafen Graz wohl nicht entgehen lassen. Flugzeug-Freaks, die die Maschinen nur in der Luft bewundern wollen, können sich den Eintritt sparen und außerhalb des Flughafengeländes Position beziehen, wer aber die Jets und Propellerflugzeuge aus nächster Nähe bewundern will, einmal in eine Lockheed Superconstellation einsteigen oder sich gar in einem Airbus-340-Simulator der Lufthansa als Pilot versuchen will, muß hinein. Allein die dort ausgestellten Maschinen, die einen Querschnitt der aktuellen Kampfflugzeugproduktion darstel-

len, rechtfertigen den Eintritt in der Höhe von 200 S (Vorverkauf am Flughafen 150 S). Zu sehen sind an die 100 Maschinen – von Oldtimern angefangen bis zu Jets der jüngsten Generation. Mit dabei auch alle Jets, die beim Bundesheer geflogen sind, wie die „de Ha-

villand Vampire“, die Fouga Magister, die „Fliegende Tonne“, die Saab 105 und der Draken. Hautnah erleben kann man auch die US-Jets F 14, F 16 und F 18, die Phantom, Tornados, MIG 29, Suchoi 27 und 30 und, und, und...

## ATTRAKTIONEN DER FLUGSCHAU

- ☛ **Oldtimer-Flugzeuge**  
Mit der viermotorigen Superconstellation werden sogar Rundflüge durchgeführt.
- ☛ **Airbus-340-Simulator**  
Wer will, kann sich in dem Simulator der Lufthansa selbst einmal als Pilot versuchen.
- ☛ **Kunstflug-Vorführungen**  
Das Team 60 kommt aus Schweden, aus der Schweiz das Adecco Team, aus Österreich das Team 2000.
- ☛ **Riesen in der Luft**  
Aus Rußland kommt der gigantische Transporter Iljushin 76, aus den USA der Tanker KC 135.
- ☛ **Wettrennen Auto gegen Jet**  
Karl Wendlinger will mit einem Ferrari F 50 einer MIG 29 den Auspuff zeigen.
- ☛ **Abseilen aus der Luft**  
Das Medicopter-Team demonstriert Abseilmanöver aus schwindelnder Höhe.